Miguel Díaz-Canel félicite les lycéens à l'occasion de l'anniversaire de leur organisation



La Havane, 6 décembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a félicité les jeunes de la Fédération des lycéens à l'occasion de la célébration aujourd'hui du 48e anniversaire de la fondation de cette organisation.

Sur son compte twitter, le chef d'état cubain a relevé le travail de la Fédération et il a conseillé à ses adhérents de faire en sorte que tout ce qu'ils apprendront durant ces années puisse leur être utile dans leurs vies. Il les a appelés à célébrer, à participer et à étudier.

Miguel Díaz-Canel a également félicité, de façon spéciale, pour son 25e anniversaire, l'ingénieur Elian González pour lequel Cuba a livré une bataille suite à son enlèvement par des contre-révolutionnaires à Miami alors qu'il n'avait que 6 ans.

À ce propos, il a commenté que la lutte pour la liberté du petit Elian, ayant à sa tête Fidel Castro, a démontré combien de défis nous pouvons relever ensemble.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178305-miguel-diaz-canel-felicite-les-lyceens-a-loccasion-de-lanniversaire-de-leur-organisation



Radio Habana Cuba